

Zeitschrift: Schweizer Archiv für Tierheilkunde SAT : die Fachzeitschrift für Tierärztinnen und Tierärzte = Archives Suisses de Médecine Vétérinaire
ASMV : la revue professionnelle des vétérinaires

Herausgeber: Gesellschaft Schweizer Tierärztinnen und Tierärzte

Band: 89 (1947)

Heft: 12

Rubrik: Personnelles

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 24.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Personnelles.

† Alfred Larue, 1891—1947.

Notre regretté confrère, Alfred Larue, est mort à cheval, en plein galop, au cours d'une de ces promenades qu'il aimait au point de négliger l'avis de son médecin, qui lui en avait dit le danger. Si c'est une consolation de penser qu'il eût préféré cette fin à toute autre, ce n'en est pas moins une perte cruelle, soudaine et prématurée.

Etabli à Genève dès la fin de ses études, Alfred Larue y fut un des premiers à s'intéresser au traitement des petits animaux. Très heureusement secondé par sa sœur, qui lui fut une admirable collaboratrice, il sut donner à sa clinique, par son savoir et son habileté, mais aussi par son amérité, une impulsion et une renommée qui lui attiraient une clientèle étendue bien au-delà de notre frontière.

Sous des dehors d'élégante nonchalance, d'artiste amoureux du paradoxe, se cachait un travailleur opiniâtre, un esprit toujours en éveil, soucieux de connaître les thérapeutiques et les procédés d'investigation les plus récents. Quand la maladie le contraignit à restreindre son activité pratique, il ne s'en livra qu'avec plus d'ardeur à l'étude.

Cet amour de son art ne l'empêchait pas de goûter d'autres activités. Amateur d'art éclairé, skieur fervent, il fut par dessus tout un homme de cheval dans toute l'acception du terme. Cavalier hardi, connaisseur avisé et érudit, il passait à cheval le plus clair de ses loisirs et faisait partie de plusieurs sociétés hippiques.

Sa verve et sa culture faisaient de lui un causeur apprécié d'autant plus que sa droiture et sa bonté le gardaient de tomber dans la médisance ou la causticité. Aussi l'église de Chêne-Bourg était-elle trop petite pour contenir tous ceux qui, le 4 novembre, avaient tenu à l'accompagner pour lui dire un dernier adieu.

Nous garderons de lui le souvenir d'un confrère loyal, courtois et affable, d'un ami sûr, d'un parfait gentleman.

E. L.

Dr. h. c. Chr. Margadant, Chur.

Am 22. November 1947 vollzog die Universität Bern, auf Antrag der vet.-med. Fakultät, anlässlich ihres Gründungsfestes, die Ehrenpromotion an Herrn Dr. Margadant in Chur. Die Laudatio ist die folgende: „In Anerkennung seiner hervorragenden Tätigkeit und Verdienste auf dem Gebiete der Seuchenbekämpfung“.

Der Geehrte hat das Amt eines Kantonstierarztes von Graubünden während 20 Jahren in bester Art ausgeübt. Große Erfolge waren ihm namentlich in der Bekämpfung der Maul- und Klauenseuche und der Tuberkulose beschieden. Mit Jahresanfang 1948 tritt Herr Margadant in den Regierungsrat seines Kantons ein. — Wir gratulieren herzlich!

Leuthold.

Totentafel. Am 24. August 1947 starb Arnold Weder, Tierarzt in Oberriet. Ein Nekrolog folgt in der Januarnummer.